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全国高校駅伝・都道府県対抗駅伝大会報告全国高校駅伝・都道府県対抗駅伝大会報告　 　　　　 　　　

■■２人とも大２人とも大健闘！！健闘！！
　12月 26日に行われた第 61回全国高等学校駅伝競走大会に大分県
代表として出場し４区を走った板屋地区出身の室井勇吾さんは、34
位でタスキをもらうと 13人を抜き 21位で５区の選手に渡すという
大変見事な走りを見せてくれました。また、区間４位という素晴ら
しい成績を残しチームに貢献しました。
　１月 16日に行われた第 29回全国都道府県対抗女子駅伝競走大会
に福岡県代表として８区を走った東峰中３年の井上佳恵さんは４位
でタスキをもらうと、２位とほとんど差がない 3位でアンカー９区
の選手にタスキを渡し、区間２位という大変見事な走りで、福岡県
チームは全国３位という輝かしい成績を残すことができました。
　おめでとうございます。
　また、１月 24日には村長を表敬訪問して全国３位の銅メダルを披露してくれました。
　室井さん、井上さんの姿は東峰村の子ども達の憧れでもあり、目標になったことと思います。益々のご活
躍をお祈りいたします。

一年の無災害を願って　 　　　　　　　　一年の無災害を願って　 　　　　　　　　

■東峰村消防団出初式■東峰村消防団出初式
　１月９日（日）村民センターにおいて、東峰村消防団出初式が行われました。下川団長の指揮のもと、統
制のとれた規則正しい動きで、安全で住みよい村を守っていくという団員の思いが感じ取れる素晴らしい式
典でした。消防団の皆さん、これからも東峰村をよろしくお願いします。

▲１月11日（月）激励会において福岡こいしわら会の代表
　から花束贈呈

▲１月24日（月）井上佳恵さんが監督の江藤先生と村長へ
　表敬訪問
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小石原南区の大里繁光さんが
『交通栄誉章【緑十字銀賞】』を受賞

　平成 23年１月 18 日、東京日比谷公会堂にておこなわれた『第 51回
交通安全国民運動中央大会（主催：㈶全日本交通安全協会）』において、
小石原南区の大里繁光さんが交通栄誉章≪緑十字銀賞≫を授与されまし
た。交通栄誉賞≪緑十字銀賞≫は、「多年にわたり、交通安全のために献
身的な尽力をし、交通事故の防止と交通秩序の確立に顕著な功績があっ
た」方々に対して贈られるもので大里さんは優良運転者としての受賞で
す。受賞おめでとうございます。

「あすばる男女共同参画地域づくり事業」とは・・・「あすばる男女共同参画地域づくり事業」とは・・・
　福岡県男女共同参画センター「あすばる」で、平成 18年度より行われている事業で、次代を担う県内のリー　福岡県男女共同参画センター「あすばる」で、平成 18年度より行われている事業で、次代を担う県内のリー
ダーによる男女共同参画の視点を持った活力あふれる地域づくりを目的としています。地域の皆さんで実行ダーによる男女共同参画の視点を持った活力あふれる地域づくりを目的としています。地域の皆さんで実行
委員会を構成し、地域課題を解決して男女共同参画社会づくりを進める実践活動の取り組みを推進する事業委員会を構成し、地域課題を解決して男女共同参画社会づくりを進める実践活動の取り組みを推進する事業
です。です。
　　今年度は東峰村で事業実施が決定し、その実行委員会を「東峰村 21会議」へ打診したところ、快諾をい今年度は東峰村で事業実施が決定し、その実行委員会を「東峰村 21会議」へ打診したところ、快諾をい
ただき、現在「ただき、現在「東峰村東峰村あすばる男女共同参画地域づくり実行委員会」を立ち上げ、まちづくりについての議あすばる男女共同参画地域づくり実行委員会」を立ち上げ、まちづくりについての議
論を重ねています。論を重ねています。
　今年度は県内３つの地域（東峰村、うきは市、水巻町）が事業の採択を受けています。　今年度は県内３つの地域（東峰村、うきは市、水巻町）が事業の採択を受けています。
　以下については会議の内容を要約しています。　以下については会議の内容を要約しています。

　前回の会議で「地域づくりについて何を実現　前回の会議で「地域づくりについて何を実現
したいか？」という話し合いがなされ、宝珠山・したいか？」という話し合いがなされ、宝珠山・
小石原ではなく東峰村が一つになれるような行小石原ではなく東峰村が一つになれるような行
事をやりたいという意見をいただきました。そ事をやりたいという意見をいただきました。そ
こで「民陶むら祭に行ったことのない村民が初こで「民陶むら祭に行ったことのない村民が初
めてみる民陶むら祭をレポートする。」という内めてみる民陶むら祭をレポートする。」という内
容で東峰ＣＡＴＶの番組を作成し、放送が行わ容で東峰ＣＡＴＶの番組を作成し、放送が行わ
れました。れました。

　　引き続き、村民が村の事を深く知ってもらう引き続き、村民が村の事を深く知ってもらう
ために村民向けのマップを作成することにしまために村民向けのマップを作成することにしま
した。現在、村で作成されている観光マップとした。現在、村で作成されている観光マップと
は違い、掲載されていないような内容のものをは違い、掲載されていないような内容のものを
作成してはどうかという意見があり、東峰村の作成してはどうかという意見があり、東峰村の
「人・物・自然」について思い思いに模造紙に書「人・物・自然」について思い思いに模造紙に書
き出し、検討を重ねました。き出し、検討を重ねました。
　男女共同参画の地域づくりという観点から、　男女共同参画の地域づくりという観点から、
実行委員が選んだ村の元気な老若男女を紹介した人材と自然を掲載したマップを作成実行委員が選んだ村の元気な老若男女を紹介した人材と自然を掲載したマップを作成
することに決定し、現在取材を行なっているところです。することに決定し、現在取材を行なっているところです。
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